

Cali, marzo 4 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Debate por taxista que murió tras detención](#)

▪ [Detenido con explosivos en Palmira](#)

📰 [Google News](#)

■ Nuevo caso de güireo y chacaleo

Jóvenes protagonizan violentas disputas en las calles del oriente de Cali



Foto: Captura de pantalla

CALI

Martes 4 de Marzo, 2025

En el barrio Los Lagos, en el oriente de Cali, los enfrentamientos entre jóvenes y menores de edad siguen generando preocupación.

A pesar de los esfuerzos de las autoridades, estas peleas callejeras, conocidas como güireo y chacaleo, no cesan y continúan ocurriendo con frecuencia.

Un video que se volvió viral en redes sociales muestra a varios jóvenes lanzándose piedras y atacándose con palos en plena vía pública.

En la grabación se observa cómo los involucrados corren, se ocultan y vuelven a enfrentarse, mientras algunos testigos observan la escena sin intervenir.

El origen del güireo y chacaleo

El güireo y el chacaleo son enfrentamientos que toman fuerza en varios barrios de Cali.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[botín](#)

[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el](#)



[Shakira en Cali: ¿una nueva fecha en su gira tras la cancelación en Medellín?](#)



[Un puma murió tras escapar de su recinto en el Zoológico de Cali](#)

Estas disputas iniciaron como retos entre jóvenes de diferentes sectores y, con el tiempo, se convirtieron en un fenómeno recurrente en algunas comunas de la ciudad.

En muchos casos, estas peleas se organizan previamente y se difunden en redes sociales, lo que ha permitido que más jóvenes se sumen a esta peligrosa práctica.

Las autoridades intentaron frenar esta problemática con operativos y campañas de concienciación.

Sin embargo, los videos continúan apareciendo en redes, lo que demuestra que estas disputas siguen ocurriendo a pesar de las intervenciones.

Preocupación en la comunidad y llamados a la acción

Los enfrentamientos en el barrio Los Lagos generaron preocupación entre los habitantes, quienes temen que la violencia escale y afecte a personas ajenas a los conflictos.

En redes sociales, varios ciudadanos expresaron su inquietud y cuestionan el papel de los padres en la supervisión de sus hijos.

“La semana pasada la Personería y la Policía de Cali realizaron un operativo de prevención, pero la pregunta es: ¿los padres saben qué hacen sus hijos cuando salen a la calle?”, escribió un usuario en redes sociales.

Otros ciudadanos proponen sanciones económicas para los acudientes de los jóvenes involucrados, argumentando que esto podría generar mayor responsabilidad y control sobre ellos.

Además, algunos señalaron la importancia de implementar programas de educación, empleabilidad y rehabilitación para prevenir que más adolescentes se sumen a estas peleas.

A pesar de las medidas tomadas, la violencia juvenil sigue siendo un reto para las autoridades y la comunidad.

Mientras tanto, los habitantes del barrio Los Lagos esperan soluciones efectivas que permitan erradicar el güireo y chacaleo de sus calles.

Mirar en X